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Errichtung eines Fernbusbahnhofs 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.217 - 
 
 
Anfrage 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 
1. Welche Ergebnisse kann der Magistrat hinsichtlich der Erstellung eines 

Konzeptes zur Errichtung eines Fernbusbahnhofs vorweisen? 
2. Was wurde diesbezüglich seit dem Beschluss der 

Stadtverordnetenversammlung vom September 2020 unternommen? 
3. Wurden Gespräche mit potenziellen Investoren geführt? 

a. Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
b. Wenn nein, warum nicht? 

4. Gibt es Fortschritte bei der Standortsuche? 
5. Wann wird der Magistrat das Konzept vorstellen? 
6. Wie lange muss Kassel noch auf einen Fernbusbahnhof warten? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




